



**Blessed Sacrament School**  
**Wednesday Weekly**  
**Agosto 21, 2024**

*Habilidad de la semana de Boys Town: seguir instrucciones*

1. Mira a la persona que está hablando.
2. Demuestre que comprende.
3. Haz lo que te piden de la mejor manera que puedas.
4. Vuelva a consultar con la persona.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

¡Feliz primera semana completa de clases! Se siente como si hubiéramos estado en la escuela durante al menos tres semanas con lo ocupado que ha estado la escuela. Quiero felicitar a nuestros maestros y personal por su adaptabilidad y positividad al comienzo de cualquier año escolar. A menudo se realizan muchos cambios en la inscripción, los horarios y las funciones. Además de eso, los profesores están aprendiendo la personalidad, las necesidades y la cultura de un conjunto completamente nuevo de estudiantes. Siempre me sorprende cómo las clases pueden ser tan únicas incluso si tuvieran la misma edad que la clase anterior. Por otro lado, cada clase tiene que adaptarse y aprender las normas de un nuevo maestro. Hay tantas cosas que aprender y familiarizarse en las primeras dos semanas, así que asegúrese de preguntarles a sus estudiantes cómo va su nuevo año y de mostrar su agradecimiento a nuestros maravillosos maestros y personal aquí en Blessed Sacrament.

En Cristo,

Sra. Jennifer Tran

### **PEDIDO DE SUDADERA/CHAQUETA BSS**

**Tienes hasta las 8 a. m. de este viernes para realizar tu pedido [aquí](#).** Si cree que no puede pagar el uniforme de sus hijos (tal vez aumentar una talla, reemplazar pantalones rotos o comprar una sudadera escolar), envíe un correo electrónico a [jennifer-tran@cdolinc.net](mailto:jennifer-tran@cdolinc.net). ¡Tenemos dinero reservado para ayudarle!

### **DESAFÍO DE FÚTBOL DE CABALLEROS DE COLÓN**

Los Caballeros organizarán un desafío de fútbol gratuito en el gimnasio Blessed Sacrament después de la escuela (3:30 p. m.) **este viernes 23 de agosto**. ¡Únase a nosotros para pasar un rato divertido y competitivo!

### **RUTINA DE DEJAR Y RECOGER**

Utilice el carril de bajada **del estacionamiento** por la mañana, a menos que entre o tenga una bajada lenta. (más de unos pocos niños). Y **todos deberían estacionarse en el estacionamiento para ser recogidos**. Si no le ha dicho a su maestro en qué grupo está su hijo, ¡hágalo! **El grupo n.º 1** es para estudiantes que serán recogidos por un tutor (o caminarán a casa) y **el grupo n.º 2** es para estudiantes que caminarán directamente al automóvil. ¡Gracias!

### **BOLSAS DE ALIMENTOS CSS**

Los Servicios Sociales Católicos tendrán bolsas de comida para las familias que las necesiten después de la escuela el martes 27 de agosto. ¡Por favor tome lo que necesita!

## FAMILIA EN LA MISA DIARIA

Este es un recordatorio de nuestra política con respecto a sentarse con su(s) hijo(s) en la Misa:

**Un estudiante puede salir de su clase durante la Misa diaria y sentarse con un miembro adulto de la familia un día a la semana .** Por favor notifique a su maestro con anticipación. ¡Gracias por apoyar a su hijo en el aprendizaje y la fe!

## FOTOS DE LA ESCUELA

Las fotos escolares serán el **jueves 5 de septiembre** . Por favor haga que sus estudiantes se vistan para la ocasión o usen su uniforme. Se aplica el código de vestimenta escolar.

## PATADAS PARA NIÑOS

Sandhills tiene un programa que dona tenis a estudiantes necesitados. Si su(s) hijo(s) necesitan zapatos para este año escolar en los próximos meses, comuníquese conmigo para indicarme las tallas y una posible preferencia de color (los colores pueden ser limitados).

## BECAS DE OPORTUNIDAD DE NEBRASKA



OSN ha ayudado a varias de nuestras familias con la matrícula este año escolar. Todavía hay tiempo para donar dinero que de todos modos se destinaría a sus impuestos a través de créditos fiscales. ¡Asegúrese de especificar nuestra escuela, para que el dinero vaya directamente a nuestras familias!

Utilice el código QR o vaya a [Givehope.nebraskaopportunity.org](http://Givehope.nebraskaopportunity.org) para iniciar el proceso. Cualquier fondo donado antes del 3 de septiembre aún podría ayudar a las familias con la matrícula de este año escolar. Y cualquier fondo donado entre el 3 de septiembre y finales de octubre contribuirá a los fondos de matrícula para el próximo año escolar. ¡Envíe un correo electrónico [a\\_jeremy@nebraskaopportunity.org](mailto:a_jeremy@nebraskaopportunity.org) si tiene alguna pregunta!

## CATAQUESIS DEL BUEN PASTOR

Catequesis del Buen Pastor, un programa de catequesis basado en Montessori, beneficiará a un número más amplio de estudiantes este año: desde preescolar hasta segundo <sup>grado</sup> y quinto <sup>grado</sup> a partir de septiembre. Esta es una hermosa experiencia descrita como contemplación y disfrute de Dios. La sesión incluye tiempo para que los estudiantes escuchen, reflexionen, aprendan y “trabajen” a través de diversas actividades. Esto será dirigido por catequistas voluntarios capacitados de la parroquia que también cuentan con la certificación de Ambiente Seguro junto con un par de nuestras Hermanas de Cristo Rey. Stef Rash, padre y feligrés de Blessed Sacrament, será el catequista principal y el principal punto de contacto. Si tiene preguntas específicas, puede comunicarse con ella en [stefanierash@gmail.com](mailto:stefanierash@gmail.com) . También puede encontrar más información sobre CGS en: [cgsusa.org](http://cgsusa.org) . A medida que nos acercamos al inicio del programa en septiembre, invitamos a los padres a programar un recorrido por el espacio de CGS, conocido como "Atrio", que se encuentra dentro de la Escuela Blessed Sacrament.

## J.R. DÍAS DE JUEGO ALTO

Pius está invitando a todos nuestros estudiantes de la Diócesis Jr. High a asistir a los siguientes dos eventos con entrada **gratuita** cuando presenten su identificación emitida por la escuela o el volante adjunto en la puerta:

El partido de fútbol americano de primer año de Pius X contra Gretna East el **martes 10 de septiembre a las 6:30 p.m.**

Y los juegos de Quad de Voleibol de Reserva Pius X contra Elkhorn South, Lincoln Northeast, Norris el **sábado 14 de septiembre a partir de las 8:30 a.m.**

### **CONTROLES DE SALUD**

Los controles sanitarios serán la mañana del **miércoles 11 de septiembre** . Por favor, evite sacar a sus hijos de la escuela, para que tengan la oportunidad de controlar su salud.